

Wir freuen uns über eine Spende:

Wenn Ihnen unser Projekt gefällt, freuen wir uns über Ihr Interesse und über einen Förderbeitrag!

Ihre Spende nehmen wir gerne auf folgendem Konto entgegen, oder Sie spenden einfach online über den QR-Code!



Selbstverständlich erhalten Sie eine Spendenquittung.

Ev. Verwaltungsamt Frankenthal
IBAN: DE23 5465 1240 0000 0229 88
BIC: MALADE51DKH
Verwendungszweck:
61- Schaukel Versöhnungskirche

Wir danken unseren Sponsoren:

Andere Zeiten | Dekanat Frankenthal | Kunstbeauftragte der Evang. Kirche der Pfalz: Birgit Weindl | Förderverein der Versöhnungskirche | Altenstube Mörsch | Stadtwerke Frankenthal | Ingenieurgruppe Bauen Mannheim | sowie private Förderer und Spender



Protestantisches Pfarramt
Frankenthal Nord und Mörsch

Versöhnungskirche
Gottfried-Keller-Straße 2
67227 Frankenthal

Pfarrerin Antje Kunzmann
Telefon 06233 62801
pfarramt.ft.nord.moersch@evkirchepfalz.de



Protestantisches Pfarramt
Frankenthal Nord und Mörsch



**Selig schaukeln,
glauben,
hoffen und lieben
auf eigene Gefahr!**

Wir laden Sie herzlich ein, mit uns zu schaukeln!

Im Innenraum der Versöhnungskirche hängt – quer zum Kirchenschiff – eine **Doppelschaukel**: Begleitet von einer Lichtinstallation sind zwei Schaukelsitze an einer vom Licht- und Raumkünstler Mario Haunhorst entworfenen Aufhängung an der Kirchendecke befestigt. Im oberen Teil der Konstruktion werden die beiden Schaukeln miteinander verbunden: Nach dem physikalischen Prinzip des gekoppelten Pendels überträgt sich dadurch die Bewegung der einen Schaukel zeitversetzt auf die andere.

Zwei Personen schaukeln „dialogisch“ und machen die Erfahrung, dass und wie sich das eigene Schwungholen auf die Schaukelimpulse des anderen auswirkt und umgekehrt. Der Künstler hat bereits Erfahrung mit solchen Projekten, bei denen Kunst zum aktiven Erlebnis von Menschen wird. **Dieses Projekt lebt durch die Beteiligung von Menschen.**

Mit der Schaukel an diesem besonderen Ort werden **Partnerschaftlichkeit, Solidarität und Verantwortung füreinander** unmittelbar sichtbar und erlebbar gemacht.

Die Doppelschaukel wird im Juli in der Kirche vom Künstler installiert werden. Und danach, für max. zwölf Monate, soll dann in der Versöhnungskirche geschaukelt werden. Es sind bereits verschiedene Schaukelevents geplant, die sich über die Gemeinde hinaus **an alle interessierten Gruppen oder Bürgerinnen und Bürger** richten.

So soll der ansprechende moderne Bau der Versöhnungskirche außerhalb der Gottesdienste als Sozialraum zum Dialog und zur Begegnung nutzbar gemacht werden. Ziel ist, möglichst vielen Menschen über gesellschaftliche und soziale Schranken hinweg eine Möglichkeit zu bieten, über das gemeinschaftliche Schaukelerlebnis ein **Wir- und Zusammengehörigkeitsgefühl** zu entwickeln und **entspannt miteinander ins Gespräch zu kommen.**



Es grüßt Sie herzlich

Antje Kunzmann,
Pfarrerin

Feierabendschaukeln (19 Uhr)

Freitag 14.7.

Freitag 25.8.

Freitag 29.9.

Freitag 27.10.

Schaukeln nach dem Gottesdienst (10 Uhr)

Sonntag 23.7.

Sonntag 6.8.

Sonntag 20.8.

Sonntag 3.9.

Sonntag 17.9.

Sonntag 1.10.

Sonntag 15.10.

Sonntag 29.10.

Besondere Schaukel-Veranstaltungen

Sonntag 9.7. | 14 Uhr

**Eröffnung
mit Künstler Mario Haunhorst**

Freitag 11.8. | 19 Uhr

Schaukeln ist wie Urlaub

Freitag 8.9. | 19 Uhr

Schaukeln für Liebende

Donnerstag 5.10. | 19 Uhr

Frauen schaukeln

Die Teilnahme an einem Schaukelevent ist kostenlos, gerne dürfen Sie aber etwas spenden.